

旧天賞酒造の跡地の一部「天賞苑」を生かした中島 丁公園。入り口付近には店蔵を復元させた多目的会場 「八幡杜の館」もあり、地域の方々の憩いの場となっ ている。

長からお話をうかがいました。 魅力を紹介する当コーナーの第2回目 隔月で市内商店街 八幡町ファンコミュニティの星聡会 会 の取り組みや

歴史と自然が交差する親しみやすい街

されている大崎八幡宮をはじめ、 ど歴史的な史跡・建造物も数多くあるほ 伊達政宗公の命で作られた四ッ谷用水な ざまなお店が並んでいます。国宝に指定 していますが、 ことができるスポットも隣接しているこ 当商店街は、国道4号線をメインスト 広瀬川をはじめとした自然を感じる トとして飲食店や理容室など、さま 歴史と自然が交差するエリアと 私はこの場所に長年暮ら 歩いてみると毎回新しい 唸坂、

> て 発見があるとても魅力的な街だと自負し います

新しいスタイルの商店街を目指す 地域との強い絆で

なった活動を開始しました。 である地域住民の方も交えて地域一体と ニティ」と改称し、 たいという思いから、2016年5月 生を含めた多くの人に足を運んでもらい する必要があると考えていました。 も顕著だったため、組織を抜本的に改革 に名称を「八幡町商店街ファンコミュ で構成されていましたが、 当商店街の組織はもともと商店主のみ 八幡町の魅力を伝える場を作り、 八幡町の 会員数の減少 「ファン」 そこ 学

地域活性化につなげていきたいですね。 施したり、 年ぶりに大崎八幡宮での盆踊り大会を実 このミーティングがきっかけで、 さまざまな声を集めることで新たなチャ 睦を深めることや、地域住民の方々から 会議を地区内の飲食店で行っています。 レンジにつなげるという目的から、毎月 て初めて仕掛物を掲出したりと、 極的に意見を集めて実行することで は徐々に広がってきています。 回 活動の一つとして、メンバー間での親 「ファンミーティング」と呼ばれる 七夕まつりでは当商店街とし 昨年、15 今後も 活動の

明るく活発な街づくりを

歴史・自然を生かして、

商店会

目指していきます

ぶらり **商店街**

第2回

さんぽ

八幡町商店街ファンコミュニティ (八幡町商店会) の役員の皆さん。 左から椎名さん、庄司さん、星会長、 早坂さん、高山さん。

地域一体となり

至愛子

巡考を凝らして新たな試みにチャレンジ



東北文化学園大学と協力して作成した地 域マップ「八幡町まちあるき」。個性あふ れるお店のほか地域の歴史的建造物など を巡るおすすめの街歩きコースも掲載。

●

-中学校 ● 第一中子 大崎八幡宮

八幡町商店街 ファンコミュ

〈商店街プロフィル〉 会長:星 聡氏

(ヘアスタジオほし店長)

設立: 1973年4月 改称:2016年5月

住所:仙台市青葉区八幡5-3-15 TEL • FAX: 022-272-9715

八幡小学校

至上杉

年間の主な催し・イベント

大崎八幡宮 元朝祈願祭 松炊祭 はだか参り(1月14日) 大崎八幡宮節分祭(2月3日) 八幡fan-funまちあるき (6月18日) 八幡たなばた2019 (8月6日~8日) 盆踊り大会(8月25日) 感謝祭芋煮会(10月14日) 青葉区民まつり 八幡町ブース出店(11月3日)

※日時・詳細は下記の各リンク先にてご確認ください。



と考えています。

をつくり、この街をぶらりと歩い

ていた

コードを活用した街歩きのための仕掛け

だけるような企画を充実させていきた

象としたイベントや、

観光客向けにQR





hachimannmachi.syoutenngai.fun.community/ Twitter: https://twitter.com/hachimanfancomm

◀Twitter

ちあるき」という地域マップを作製しま

点も交えながら2016年に「八幡町ま

年7月には同大学と地域連携協定を締結 した。これがきっかけとなり、2018

)たところです。今後は、地域住民を対

せるために、東北文化学園大学と連携 こで、地域全体としての回遊性を向上さ 帰ってしまうことが長年課題でした。そ 参拝が終わると街歩きをせずにそのまま

学生ならではのフレッシュな視

ただいています。

しかし、残念ながら

各地から多くの観光客の方々にお越しい

歩いて楽しい街づくりを目指

観光面では、

大崎八幡宮に全国

歩いてみると普段気づかない新たな発見 舗や歴史をのぞいてみてください。これ があると思います。ぜひ、八幡町の各店 と考えています。 街のアピールを積極的に行っていきたい ツイッターを活用しながら、鮮度の高 まに伝えていけたらうれしいですね。 からも八幡町商店街の魅力を多くの たからこそです。今後もフェイスブックや で暮らす皆さまやメンバーの支えがあっ れまでの取り組みができたのは、八幡町 を切り、 当商店街は改称による新たなスタート 早くも3年が経過しました。 時間があるときに街を